



Liebe Mitmieterinnen und Mitmieter,

verschiedene Mieter haben sich an den Mieterbeirat mit der Frage gewandt, wie der Informationsbrief der WBM zu den Arbeiten von Telekolumbus im Wohnbereich zu verstehen ist.

Auf Seite 1 werden Arbeiten von Telekolumbus im Wohnbereich angekündigt, da das vorhandene veraltete Kabelnetz modernisiert werden soll, um eine moderne Breitbandkommunikation anbieten zu können und auf Seite 2 wird angekündigt, dass nur eine neue Anschlussdose installiert werden soll,

1. Zum vorhandenen Kabelnetz in unseren Wohnungen:
Im Rahmen der Modernisierung wurden unsere Häuser mit einer modernen Breitbandkabelinfrastruktur ausgestattet, so dass keine Modernisierung erforderlich ist.
2. Zu den Anschlussdosen:
Telekolumbus als Unternehmenspartner der WBM stattet alle Wohnungen des Wohnungsunternehmens mit einer unternehmenseigenen Anschlussdose aus. Der Mieterbeirat hat Telekolumbus zu der Frage angesprochen, ob das wegen der zusätzlichen Kosten unbedingt notwendig ist. Fazit: diese Auswechslung der Anschlussdose erfolgt, da das Bestandteil des Vertrages zur Modernisierung der Breitbandkabelausstattung der WBM-Bestände durch Telekolumbus ist.

Für weitere Fragen können Sie gerne unsere Quartiersbetreuerin, Fau Möhl, oder die Mitglieder des Mieterbeirates ansprechen.

Der Mieterbeirat